
Die fünf im Stadtrat vertretenen Fraktionen waren beim Tag der Offenen Tür (08.01.2017) im 

Stadthaus (Kleiner Saal und Trauzimmer) vertreten und standen den BürgerInnen für Gespräche 

zur Verfügung. 

 

Ein Bestandteil des Programms der Fraktionen war die sogenannte „Wand der Wünsche“, an 

der Interessierte Wünsche für eine aktive Jugend, Kinder- und Familienpolitik in unserer Stadt 

anbringen konnten.  

 

Die nun folgenden Sachverhalte wurden vorgebracht und sollen nun durch Fragen an die 

Stadtverwaltung hinsichtlich Ihrer Umsetzbarkeit geprüft werden. 

 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

 

1. Ein Wunsch beinhaltete die Installation eines Basketballplatzes am Südstadtgymnasium. 

Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Möglichkeit zur Realisation eines solchen 

Basketballplatzes? Hat die Stadtverwaltung Kenntnis davon, ob ein solcher Platz von der 

Schule grundsätzlich gewünscht ist? 

2. Ein Kind wünschte sich Tischtennisplatten auf dem Johannes-Spielplatz. Ist die 

Umsetzung dieses Wunsches angedacht? Wenn ja, in welcher zeitlichen Perspektive ist 

die Umsetzung geplant? Wenn nein, warum nicht? Mit welchen Kosten wäre bei einer 

Umsetzung zu rechnen? 

3. Für den Spielplatz Fichteplatz in Ammendorf wurde das Aufstellen einer sogenannten 

Netzspinne gewünscht. Wie beurteilt die Stadtverwaltung grundsätzlich den Zustand des 

genannten Spielplatzes? Ist zur Aufwertung des Spielplatzes die Realisation des 

Wunsches denkbar, wenn ja, in welcher zeitlichen Perspektive? Welche Kosten würden 

dafür anfallen? 

4. Eine weitere Anregung war die Realisation eines WCs auf dem Paulusspielplatz. Ist ein 

solches WC angedacht? Mit welchen Kosten wäre dabei zu rechnen und welche 

weiteren Vorkehrungen wären zu treffen? 

 


